

Landkreis Gießen · Der Kreisausschuss · Postfach 11 07 60 · 35352 Gießen



Dezernat III Dr. Christiane Schmahl Gebäude F, Raum F103 Riversplatz 1-9 35394 Gießen Telefon 0641 9390-1759 0641 9390-1872 Christiane.Schmahl@lkgi.de www.lkai.de

Bericht der ersten Kreisbeigeordneten Frau Dr. Schmahl zum Prüfauftrag der FDP-Fraktion der Schülerbeförderung zwischen Allendorf/Lda., Staufenberg-Treis/Lda. und der Clemens-Brentano-Europaschule in

hier: Antrag der FDP-Fraktion vom 31. Mai 2017

Der Kreisausschuss wird gebeten zu prüfen, wie und mit welchem finanziellen Aufwand die Schülerbeförderung zwischen Allendorf/Lda. / Treüs/Lda. und der Dr. Klaus Dieter Greilich CBS in Lollar verbessert werden kann.

## Bericht:

Die Schülerinnen und Schüler aus Staufenberg Treis fahren mit der Buslinie 520 zur CBES nach Lollar. Diese Buslinie ist eine RMV-Linie, die von Grünberg nach Gießen Bahnhof fährt und auf den regionalen Zugverkehr abgestimmt ist.

Der reguläre Bus für die Schülerinnen und Schüler startet um 6.50 Uhr in Allendorf. Treiser Straße und erreicht die CBES/Haltestelle Katholische Kirche um 7.05 Uhr. Diese Ankunftszeit ist keine Besonderheit, sondern gilt auch für andere Schulstandorte. So kommen die Schülerinnen und Schüler bei der Linie 78 aus Weitershain (Abfahrt 6.51) und Reinhardshain (Abfahrt 6.55) um 7.11 Uhr an ihrer zuständigen Schule an. Gleiches gilt auch für die Linien 79 und 376. Aus Sicht des Schulträgers ist eine 55 minütige Wartezeit tolerierbar, zumal entsprechende Räumlichkeiten zum Aufenthalt der Schülerinnen und Schüler vorhanden sind.

Die nächste Fahrt startet um 7.42 in Allendorf, Treiser Straße und erreicht die CBES/Haltestelle Katholische Kirche um 8.00 Uhr. Vor diesem Hintergrund hat sich der Schulträger mit der Schulleitung dahingehend verständigt, dass der Schulbeginn von 7.55 auf 8.00 Uhr verlegt wurde. Die Schulleitung hat ausdrücklich versichert, die 2-3 minütige Verspätung zu tolerieren.

Durch den FD Schule wurden zwei Angebote für zusätzliche Busse eingeholt. Ein Bus mit einer Ankunftszeit um 7.25 Uhr würde ca. 30.000€/Jahr kosten, ein Bus mit Ankunftszeit 7.40 Uhr wiederum ca. 50.000€/Jahr.

Es ist zu erwarten, dass beim Einsatz von einem zusätzlichen Bus auch die Schüler des OT Mainzlar einsteigen werden und die Problematik nur verlagert würde, woraufhin noch ein Bus gefordert würde.

Die nächstliegende kooperative Gesamtschule für Treiser Schülerinnen und Schüler ist die Gesamtschule Allendorf, eine Außenstelle der CBES Lollar. Eine Stärkung der Buslinie zur CBES Lollar würde eine weitere Schwächung des Standortes der Allendorfer Gesamtschule (negative Schülerzahlentwicklung/Standortgefährdung) bedeuten. Vor diesen Hintergrund wird kein zusätzlicher Bus eingesetzt.

Dr. Christiane Schmahl Erste Kreisbeigeordnete

Di. P. Elahl